

Ressort: Vermischtes

Zwei Tote bei Absturz von Riesenrad-Gondel in Argentinien

Rosario, 12.08.2013, 08:48 Uhr

GDN - In einem Freizeitpark in der argentinischen Stadt Rosario sind zwei Menschen beim Absturz einer Riesenrad-Gondel ums Leben gekommen. Wie die Zeitung "Buenos Aires Herald" berichtet, löste sich die Gondel von der Hauptstruktur des Riesenrads und fiel rund 30 Meter in die Tiefe.

Augenzeugen berichteten, dass der zuständige Fahrzeugführer nicht in der Lage war, die Maschine zu stoppen. Zwei Mädchen im Alter von elf und 14 Jahren wurden getötet, sieben weitere Personen wurden verletzt, drei davon sind ebenfalls Kinder. Zwei der Verletzten kamen mit Knochenbrüchen ins Krankenhaus, sind mittlerweile allerdings außer Lebensgefahr. Wie die Polizei mitteilte, sind die Gründe für den Unfall bis jetzt unklar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19442/zwei-tote-bei-absturz-von-riesenrad-gondel-in-argentinien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619